
新型コロナウイルス感染症
の感染拡大・リバウンド防

止に向け

２
月
17
日
、
村
議
会
議
場
で
「
恩
納

村
子
ど
も
議
会
」
が
開
か
れ
ま
し
た
。

こ
れ
は
、
生
徒
が
議
会
運
営
等
を
体

験
す
る
こ
と
で
、
村
議
会
や
役
場
の
仕

組
み
・
働
き
に
つ
い
て
関
心
と
理
解
を

深
め
て
も
ら
お
う
と
行
わ
れ
ま
し
た
。

う
ん
な
中
学
校
の
生
徒
13
名
が
、
村

議
会
本
会
議
の
一
般
質
問
と
同
じ
形
式

で
、
公
共
施
設
や
教
育
、
こ
ど
も
の
居

場
所
づ
く
り
、
生
活
に
つ
い
て
質
問
や

提
言
を
し
、
長
浜
村
長
ら
が
答
弁
し
ま

し
た
。

最
後
に
、「
恩
納
村
子
ど
も
議
会
未

来
を
創
る
宣
言
決
議
」
が
全
会
一
致
で

可
決
さ
れ
、
議
会
は
閉
会
し
ま
し
た
。

議
長
を
務
め
た
根
路
銘
国
仁
君
は

「
緊
張
は
し
た
け
れ
ど
楽
し
め
ま
し
た
。

答
弁
を
聞
い
て
私
た
ち
が
考
え
て
い
る

こ
と
を
解
決
し
よ
う
と
し
て
い
る
こ
と

を
知
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
こ
の
経

験
を
生
か
し
て
い
ろ
ん
な
こ
と
に
挑
戦

し
た
い
」
と
感
想
を
述
べ
、
最
初
に
質

問
を
し
た
金
本
海
穂
さ
ん
は
「
私
た
ち

の
意
見
を
検
討
し
対
策
し
て
ほ
し
い
。

議
員
に
な
れ
る
機
会
が
あ
れ
ば
挑
戦
し

て
み
た
い
」
と
話
ま
し
た
。

将
来
を
担
う
子
ど
も
た
ち
が

　よ
り
良
い
む
ら
づ
く
り
を
提
案

恩納村子ども議会
１番 議員金本 海穂

質問）村歌は地域の方々へは、
どのように広めているか。
答弁）新型コロナウイルス感染
症が収まりしだい、再び地域で
の活用等を含めて村民へ普及を
図っていく。

２番 議員比嘉 菜月
質問）恩納村にコミュニティバ
スを走らせてはどうか。
答弁）財政負担が厳しい状況で
はあるが、他市町村を含めた広
域的な事業検討等を沖縄県と連
携を図りながら取り組んでいき
たい。

７番 議員深松 琉郁
質問）パソコンを無償配布して
はどうか
答弁）ＧＩＧＡスクール構想に
より１人１台のタブレットが小
中学校で整備されているので各
家庭へ持ち帰って学習できるよ
う関係課と検討していきたい。

８番 議員島袋 陽大
質問）恩納村の学校にどれだけ
の予算が使われているのか
答弁）学校関連では、小学校で
3 億 437 万 8 千円、中学校で
1 億 2,606 万 2 千円、学校給
食で 1 億 4,817 万 9 千円の予
算が組まれています。

９番 議員比嘉 穂乃
質問）スーパーやコンビニのメ
リットについて
答弁）スーパーの誘致にあたっ
ては売店や商店とスーパーが共
存していけるような方法を関係
者と協議しながら検討していき
たい。

10番 議員又吉 美菜
質問）赤間運動場にバッティン
グセンターを設置してほしい
答弁）赤間運動公園内に設置可
能な敷地や面積があるか、また、
総合運動公園周辺整備基本構想
を踏まえ、計画ができるのか考
えていく。

６番 議員當眞 花
質問）村営施設を充実させてほ
しい
答弁）村内には公共施設がいく
つかあります。それらの施設を
利用してほしい。しかし、要望
等も踏まえ「複合施設的」も考
えていく。

５番 議員新垣 莉里
質問）遊ぶ所・勉強できる場所
を提供してほしい
答弁）文化情報センターや博物
館の学習スペースなどを利用し
てほしい。今後は学生たちの居
心地のいい場所の設置を検討し
ていく。

３番 議員山内 優希冶
質問）給食センター周辺に街灯
を設置してほしい
答弁）各区から要望を聞き、予
算の範囲以内で設置している。
今後も関係する課で協議し、年
度ごとに整備をしていく予定。

11番 議員芳野 惟吹
質問）信号機を設置してほしい
答弁）信号機の新設は、設置基
準があり、車両の通過台数や事
故の発生状況等を所轄の石川警
察署が総合的に判断します。石
川警察署と連携を図りながら適
切な整備を推進していきたい。

12番 議員高江洲 愛季
質問）赤間総合運動公園の施設
を無料で貸し出してほしい
答弁）今後、赤間運動公園の指
定管理者、うんな中学校、村で
協議のうえ、免除及び減免が可
能か検討していきたい。

15番 議員宇江城 孝太
質問）喜瀬武原区に遊具を設置
してはどうか
答弁）道や子供の遊び場の整備
を行い地域環境を良くする環境
整備事業があります。区長と話
合って環境整備事業を利用し遊
具の設置について考えてきます。

13番 議員根路銘 国仁
質問）オートバイなどの騒音問
題への対策について
答弁）現状での、騒音対策とし
ましては、石川署と連携を密に
して検問等の取締り強化を実施
してもらい、騒音対策の抑制に
努めたいと考えています。。

議員紹介
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